



Erfolgsstory von:

Bhupinder Singh

bei:

DextraData



„Mit vielen offenen Fragen über meinen Studiengang nahm ich an der ConPract 2018 teil. Dort hatte ich am Messestand das Unternehmen DextraData GmbH kennengelernt. Das Gespräch verlief sehr unterhaltsam und freundlich, was mich dazu inspiriert hat, den Berufsalltag und die Unternehmenskultur der Firma etwas näher kennenzulernen. Innerhalb von zwei Wochen wurde mir mitgeteilt, dass ich ab sofort ein Teil von DextraData sei. Seit Juli 2018 sammle ich bei DextraData nicht nur praktische Erfahrungen in dem Bereich der Softwareentwicklung, sondern erlerne auch Teamarbeit, Kommunikationsfähigkeit und Verantwortung. Zusammengefasst lässt sich sagen, dass die Firmenmesse ConPract jedem Studenten eine Chance bietet, neben dem Studium die Theorie in der Praxis anzuwenden.“

